

## ABSTRAK

**Tissy Adillah Herianto. 2020.** “Pembuatan Booklet sebagai Media Informasi *Vandalisme* di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Pesisir Selatan”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan proses pembuatan Booklet *vandalisme* di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Pesisir Selatan, dan (2) mendeskripsikan kendala dan upaya dalam pembuatan Booklet *vandalisme* di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Pesisir Selatan.

Metode penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan teknik pengumpulan data observasi dan wawancara. Pengumpulan data melalui wawancara dilakukan dengan pustakawan dan menggunakan alat bantu yaitu pena, kertas, serta panduan wawancara berupa format wawancara, dan *handphone* sebagai alat perekam wawancara dengan pustakawan di Perpustakaan Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Pesisir Selatan. Teknik wawancara yang dilakukan dengan cara bertanya langsung kepada sumber informasi (*informan*) yaitu kepada Kepala Bidang Perpustakaan dan Kasi Pengolahan Bahan Pustaka dan Otomasi Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Pesisir Selatan

*Pertama*, pembuatan booklet perpustakaan Kabupaten Pesisir Selatan terdiri dari beberapa tahap yaitu (1) rancangan produk, untuk mengetahui pokok apa saja yang akan dijelaskan dalam *booklet* informasi tentang *Vandalisme* mulai dari kegiatan pengumpulan data dan informasi kemudian menyusun kerangka penulisan; (2) pembuatan produk, dilakukan proses pembuatan produk *booklet*. *Kedua*, kendala dalam proses pembuatan *booklet* ini adalah saat melakukan editing, karena aplikasi *Adobe Illustrator* cukup rumit untuk digunakan bagi pemula. Aplikasi *Adobe illustrator* juga membutuhkan perangkat yang cukup tinggi spesifikasinya supaya lebih lancar saat digunakan. Upaya untuk mengatasi kendala yang ada maka penulis harus mengatasi masalah tersebut dengan melihat tutorial-tutorial yang ada di *internet*.

*Kata Kunci: Booklet, Vandalisme, Perpustakaan*